

Accidente fatal en Catriel: una camioneta chocó contra un poste y una adolescente murió en la ruta



Una joven de 18 años murió tras volcar en la camioneta donde viajaba con un hombre de 35, que se encuentra grave. El accidente sucedió durante la madrugada de este domingo en el acceso a la ciudad de Catriel, en Río Negro.

Alrededor de la 1:30, sobre la ruta nacional 151, la Toyota Hilux perdió el control por **motivos que todavía se desconocen**. De acuerdo a lo que informó el medio local *Catriel 25 Noticias*, antes de volcar el vehículo chocó dos columnas de alumbrado público y un poste que sostenía la línea de baja tensión.

Si bien el hecho todavía se está investigando, las marcas de los neumáticos que quedaron en el asfalto señalan que la camioneta **circulaba a alta velocidad**. Debido a las graves lesiones que sufrió, el conductor, identificado como Rodrigo Sosa, tuvo que ser trasladado a un hospital del Alto Valle.



La Toyota Hilux quedó destrozada por completo. (Foto: gentileza Catriel 25 Noticias)

El hombre sufrió un grave traumatismo de cráneo, mientras que su acompañante, Brisa Carmona, **falleció en el acto**. El cuerpo de la víctima fatal fue entregado a sus familiares este domingo cerca del mediodía. En el lugar del trágico hecho trabajó la policía, bomberos y personal del hospital.

Una familia viajaba por la ruta 60, su auto volcó y una nena de 8 años murió

Una **nena de 8 años murió** producto de las heridas que sufrió luego **de volcar el auto en el que viajaba con su familia** en Córdoba. El fatal accidente ocurrió en la ruta 60, a la altura del kilómetro 874, en la localidad de San José de la Dormida. La familia se trasladaba hacia su casa de San Fernando del Valle de Catamarca.

De acuerdo al parte emitido por la policía local, el siniestro ocurrió la mañana del 21 de febrero cuando el Fiat Siena en el que **viajaban cinco personas, despistó**. El vehículo era conducido por un hombre de 60 años, quien estaba acompañado por dos mujeres y dos menores.

Todavía se desconocen las causas por las que el Siena salió bruscamente de la ruta y **volcó a un costado del camino**. Por el feroz impacto, policía, cuerpo de bomberos y ambulancias llegaron al lugar para rescatar a las víctimas. Los médicos confirmaron la muerte de la pequeña, mientras que el resto de los familiares fueron trasladados al hospital de la localidad próxima de Quilino.

Fuente: TN